
За будущее Славутича
В помещении Славутичского социально-психологи

ческого центра состоялся «круглый стол», посвящен
ный предстоящим выборам в Верховную Раду Украины.

В заседании приняли участие представители большинства поли
тических партий и организаций, ячейки которых имеются в 
С лавутиче.

Мэр Владимир Удовиченко, открывая встречу, подчеркнул, что за 
все годы независимости все без исключения предыдущие выборы 
проходили открыто, честно, с соблюдением демократических 
основ, в спокойной обстановке. Поддерживая того или иного канди
дата, мы должны четко осознавать, что действуем на благо 
Славутичской громады, на благо развития демократии и процвета
ния нашего государства.
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